

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D^a. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ Y D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y EL DIPUTADO D. TOMÁS CABEZÓN CASAS

179/000528

5409

En su última comparecencia parlamentaria (28 de febrero de 2019) la Administradora única de RTVE manifestó que “habrá que hacer alianzas con plataformas y operadores de otros países porque la oferta de programas de manera lineal no podrá ofrecer ya la calidad que se nos va a exigir”. ¿Qué alianzas se han producido en el año 2019?

RTVE tiene establecida una alianza con France TV, RAI y ZDF para fomentar las producciones internacionales. El primer proyecto en el que participará RTVE fruto de la misma, es una serie europea de ocho capítulos sobre ‘LEONARDO’ (8 x 50´) cuya emisión está prevista en 2021.

Dentro de esta estrategia es ya una realidad la coproducción con Chile Visión, Boomerang y participación de Amazon Prime de la Serie ‘Inés del Alma mía’ basada en la novela de Isabel Allende y cuyo rodaje ha finalizado recientemente.

En estado avanzado se encuentra la negociación con ZDFE, Tornasol y Deaplaneta para coproducir la serie de ficción ‘ANA’ basada en la novela de Roberto Santiago.

Sin que podamos hablar exactamente de alianzas pero si de acuerdos en el que se comparten derechos, cabe reseñar ‘Promesas de Arena’, ‘Cuéntame ‘y ‘Estoy Vivo’ con Amazon Prime, ‘Fugitiva’ y distintas películas de cine participadas por RTVE con Netflix o la última coproducción internacional entre RTVE y Amazon Prime Vídeo con la serie “Sin Límites”, sobre la primera vuelta al mundo Magallanes-Elcano.

En Madrid, a 10 de febrero de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE

rtve

ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA

Rosa María Mateo Isasi